
Si chiude la rassegna “Terre & Mare” sul porto di Giulianova

La Camera di Commercio di Teramo si impegna, anche per il 2019, a firmare il protocollo d’intesa con Regione
Abruzzo ed Ente Porto di Giulianova

Pepe e Lanciotti

 

Giulianova. Questa mattina, alla Camera di Commercio di Teramo, si è tenuta la conferenza stampa conclusiva
della rassegna di eventi“Terre&Mare” alla presenza del presidente della CCIAA Gloriano Lanciotti, dell’assessore
regionale al Turismo Giorgio D’ Ignazio e dell’assessore regionale all’Agricoltura Dino Pepe, del presidente
dell’Ente Porto Marco Verticelli e del responsabile tecnico della Lega Navale di Giulianova Pietro Carusi. Si
conclude la prima stagione di iniziative targate “Terre & Mare”, la rassegna di eventi culturali, enogastronomici e sportivi
che per tutta l’estate ha animato il porto di Giulianova, a cura dell’Ente Porto di Giulianova, in collaborazione con la Camera
di Commercio di Teramo, Regione Abruzzo, Comune di Giulianova, A.M.N.I, la Lega Navale e il Circolo Nautico “V.Migliori”.
<E’ stata una esperienza importante che la camera di Commercio si impegna a rinnovare con l’Ente Porto di Giulianova – ha
spiegato Gloriano Lanciotti presidente della CCIAA – arricchendo il calendario di eventi al porto con altre iniziative. Il
2019,  attraverso  un  protocollo  che  firmeremo  di  nuovo  e  che  vedrà  coinvolti  tutti  gli  operatori  turistici  della  provincia  di
Teramo dalla montagna al mare, sarà un grande anno, visti già gli ottimi del 2018. Ringrazio l’Ente Porto che è stato il
braccio  organizzatore  di  tante  manifestazioni,  tra  cui  gli  aperitivi  ed  i  concerti  sui  caliscendi  che  sono  rimasti
nell’immaginario di tante persone>. <I risultati sono stati raggiunti grazie al fare squadra  – ha detto Giorgio
D’Ignazio assessore regionale al Turismo– oltre alla nostra bellezza naturale, tra mare ed entroterra, abbiamo il settore
dell’enogastronomia come importante attrattiva turistica.Guardando l’esperienza Salento, capisco che dobbiamo imparare a
guardare l’Abruzzo nel suo insieme, di unicità e di bellezze>. <La rete è stata essenziale per la riuscita delle manifestazioni,
anche quella che siamo riusciti a creare tra i vari operatori del porto – ha detto Marco Verticelli presidente dell’Ente
Porto di Giulianova– il  nostro intento è stato e sarà quello di portare sul porto di Giulianova, le eccellenze dell’intera
provincia,  siano esse artistiche,  culturale,  storiche ed enogastronomiche.  Il  meglio  che riusciamo ad offrire  di  capacità  ed
offerta  turistica  a  tutto  tondo.  Per  il  2019  pensiamo  di  portare  sul  porto  segni  stabili  della  nostra  realtà  provinciale,
attraverso  un  programma  di  manifestazioni  ed  eventi  alla  quale  stiamo  già  lavorando  con  diversi  partner.  Stiamo
componendo  il  calendario,  alcune  iniziative  come  le  degustazioni  sui  caliscendi  e  la  rassegna  cinematografica  verranno
riconfermate, e speriamo di coinvolgere ancora di più le varie associazioni degli albergatori nell’offerta turistica>. <Stiamo
avviando una serie di lavori che renderanno il porto di Giulianova ancora più bello, frequentabile e sicuro – ha continuato
Verticelli – intanto vi dico che, da ieri, abbiamo terminato l’istallazione di scalette di risalita lungo tutta la parte che
riguarda il diporto e l’Ente Porto, così se accidentalmente qualcuno che finisse in acqua, ha ora tutti gli strumenti per risalire,
evitando  così  tragici  fatti  che  purtroppo  si  sono  verificati.  Ringrazio  a  questo  proposito  il  vice  presidente  dell’Ente  Porto
Giuseppe Cartone per l’impegno da sempre profuso per la sicurezza e la vivibilità del nostro porto Inoltre, grazie a tutti gli
interventi che si avvieranno sul porto a partire da gennaio, la tutela dell’ambiente giocherà un ruolo importante e saremo
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davvero un porto sostenibile, nel risparmio energetico, nel trattamento dei rifiuti, nelle fognature e nelle isole ecologiche>.
<Sul porto di Giulianova la Regione Abruzzo, in questi anni, ha puntato molto e ci è stato un impegno economico importante
– ha detto Dino Pepe assessore regionale all’Agricoltura – una rete che si è strutturata in questi anni, anche con la Camera di
Commercio di Teramo, e “Terre&Mare” è un frutto bellissimo di questa intesa, che ha legato l’economia del mare con quella
dell’entroterra. Tanti interventi sono stati completati, come quello dei caliscendi, e gli interventi di ammodernamento del
porto che sono pronti a partire Ricordiamo il progetto “il mare a scuola” con il servizio di mensa del nostro pesce per una
giusta educazione alimentare, che ha coinvolto tutta la nostra marineria>. <Siamo molto contenti per il  connubio che
finalmente si è creato tra noi e i principali attori del porto di Giulianova – ha detto Pietro Carusi responsabile tecnico della
Lega Navale di Giulianova – grazie al connubio con la Camera di Commercio è nato questo Gran Premio velico, che ha visto
equipaggi arrivare a Giulianova da Pescara e San Benedetto. Grazie ad uno spot, che abbiamo girato, Giulianova, anche dal
punto di vista velico, viaggerà oltre i confini territoriali>.

Ricordiamo alcune delle iniziative racchiuse nella rassegna: il 30 giugno il porto di Giulianova ha ospitato la “Festa del
Mare”,  manifestazione  molto  seguita  che  ha  avuto  l’intento  di  valorizzare  e  promuovere  il  territorio,  attraverso
l’enogastronomia locale,  le  peculiarità  ambientali,  le  espressioni  artistiche e  produttive.  L’iniziativa,  alla  sua seconda
edizione, ha coinvolto istituzioni locali, la DMC Hadriatica, il settore enogastronomico del territorio, l’artigianato
locale, la cittadinanza e i turisti già presenti in provincia di Teramo e naturalmente la Camera di Commercio di Teramo.
La “Festa del Mare” ha ospitato diverse iniziative come il convegno “Porti aperti”, nel corso del quale si è parlato dello
sviluppo  dei  porti  regionali.  Presenti  sul  porto,  in  questa  occasione,  stand  con  prodotti  tipici  locali  di  varia
natura, intrattenimento per bambini, gli artigiani di Castelli con i loro splendidi lavori in ceramica, stand informativi
delle DMC regionali, CCIAA di Teramo ed Azienda al Diritto allo Studio Universitario. L’area del porto è stata inoltre
arricchita da estemporanee di quadri e da una mostra fotografica di Bruno Amadio, accompagnate dalla musica jazz
di Seravalli sax. Tra le iniziative organizzate vi è stata anche una passeggiata in barca a vela con ragazzi disabili a
cura della Lega Navale di Giulianova e l’Azienda al Diritto allo Studio Universitario. Sempre nello stesso ambito state
organizzate  delle  dimostrazioni  sulla  preparazione  della  pasta  alla  chitarra  (direttamente  curata  dalla  DMC
Hadriatica) e del formaggio (a cura della Camera di Commercio di Teramo) con lo scopo di valorizzare prodotti tradizionali
locali.  Tre  le  iniziative  anche  degustazione  dei  vini  Colline  Teramane,  nella  sede  del  Circolo  “Migliori”  e  una
degustazione di vongole preparate dai pescatori della O.P. (Organizzazione di Produttori) Vo.Co.Ter. La serata, inoltre,
è stata arricchita da un concerto jazz del Conservatorio “Braga” di Teramo. Sempre in occasione della Festa, è stato
concordato un menù al prezzo fisso con diversi ristoratori di Giulianova, che si sono impegnati a preparare solo piatti
con pesce locale e di stagione. Più di 2.000 persone, tra cittadini e turisti, hanno visitato il porto di Giulianova durante
l’intera giornata della “Festa del Mare”. Molto apprezzate e seguite, sempre nel calendario di eventi, sono state le regate, a
cura della Lega Navale e del Circolo Nautico “V.Migliori”, che dal 16 giugno ad oggi, hanno colorato il nostro mare e
che si concluderanno proprio il 2 dicembre con il Gran Premio “Terre&Mare” Camera di Commercio Teramo. Molto
apprezzati gli aperitivi di Colline Teramane sui caliscendi del porto, che hanno promosso i vitigni abruzzesi e le
principali denominazioni della provincia: in primis la Docg, a seguire Colli Aprutini Igt e Controguerra Doc. La location
suggestiva, la somministrazione dei vini in maniera semplice ma professionale e la musica in sottofondo degli allievi del
Conservatorio “Braga” hanno conquistato i partecipanti. Nelle tre serate, da giugno ad agosto, complessivamente sono stati
registrati  quasi  1.000  partecipanti.  Di  grande  impatto  sul  pubblico  è  stata  la  rassegna  cinematografica“Blu
Profondo”, allestita sulla banchina di riva del porto, seguita, in ogni serata, da circa 200 persone. In maniera spontanea,
oltre ai posti a sedere messi a disposizione dall’Ente Porto, si è creato una sorta di “bike –in” da parte dei frequentatori
dell’area portuale, che incuriositi dall’iniziativa, sono rimasti in sella alla proprie biciclette a vedere la proiezione del film.

Tra le  iniziative tradizionali  e  care alla  città  si  ricorda la  consueta processione della Madonna del  Porto Salvo,
con partecipazione libera di barche dei soci Circolo “V.Migliori” a cura del circolo stesso e della Lega Navale. La sera
del 23 agosto agosto è stata riservata alla poesia e ai personaggi del mare con il recital poetico“Adriatico: Poesie
tra  le  onde” .  Un  evento  di  poesia,  musica  e  pittura,  organizzato  dalle  associazioni  culturali“Il
Faro” ed “Euterpe”, nella sede della Lega Navale. Tante le storie narrate attraverso i racconti dei pescatori e le poesie di
autori locali  e marchigiani: tra questi le poesie in vernacolo del celebre pescatore e poeta giuliese Lucio Marà,  gli
aneddoti di Walter Squeo armatore e vice presidente del “Cogevo” e la storia di chi, in mare, ha trovato il suo riscatto
come Fioravante Palestini detto “Gabriellino”. Il tutto accompagnato dalle immagini marine del fotografo Cristian
Palmieri e dalla voce carica di pathos della giovane cantante Ramona Cecchini.

La prima stagione di eventi si è conclusa con il Gran Premio “Terre & Mare” Camera di Commercio Teramo regata di
circolo “Trofeo 3° Memorial Mimmo Zippilli”, che ha visto ben 2 weekend di regate, sabato 24 e domenica 25



novembre e sabato 1 e domenica 2 dicembre. Nel pomeriggio di domenica 2 dicembre, si è tenuta la cerimonia di
premiazione del Gran premio “Terre & Mare” Camera di Commercio Teramo nella sede della Lega Navale alle ore
18, sul porto di Giulianova. A questa occasione sono stati presenti tutti i partner che hanno contribuito a rendere viva
questa ricca stagione di eventi al porto.

L’appuntamento  con  la  rassegna  “Terre  &  Mare”  è  fissato  per  l’estate  2019  con  un  calendario  ancora  più  ricco  e
variegato,  a  cui  l’Ente  Porto  sta  già  lavorando  insieme  ai  suoi  partner.

Giulianova.  Il  commissario  prefettizio  incontra  la  dirigente
dell’Istituto comprensivo 2 ed effettua un sopralluogo al cantiere
della scuola di Colleranesco.
Giornata dedicata alle scuole quella odierna del commissario prefettizio
Eugenio Soldà. Ha infatti dapprima incontrato la dirigente
dell’Istituto Comprensivo 2 Angela Pallini, con la quale ha avuto modo
di confrontarsi su alcune questioni relative ai plessi di competenza, con
particolare riguardo agli interventi di carattere strutturale sugli
edifici nonché della sicurezza antincendio e dell’efficientamento
energetico. La seconda tappa è stata al cantiere della scuola di
Colleranesco, dove ha effettuato un sopralluogo insieme con i tecnici
comunali e con la ditta per cercare di risolvere le questioni che hanno
determinato lo stop dei lavori.

sopralluogo scuola Colleranesco
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Giulianova. Bando Feamp. Il Comune si aggiudica circa 20 mila
euro dalla Regione per il consumo del ‘pescato locale’ nelle mense
delle scuole primarie e dell’infanzia.
E’ di quasi 20 mila euro il contributo assegnato dalla Regione al
Comune che il 29 settembre scorso aveva aderito al bando Feamp, misura
5.68, riguardante l’assegnazione di fondi per il consumo del
‘pescato locale’ nelle mense delle scuole primarie e
dell’infanzia pubbliche.

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

“Grazie al contributo regionale – dichiara il commissario prefettizio
Eugenio Soldà – verrà favorito l’approvvigionamento dei prodotti
ittici delle marinerie locali nell’ambito di un progetto, riservato ai
nostri studenti, teso a migliorare il benessere alimentare dei bambini
tutelando altresì la filiera corta del mare”.
Come previsto nel bando della Regione, il Comune dovrà provvedere alla
sperimentazione della somministrazione del prodotto ittico locale, cioè
pesce azzurro, vongole, cozze e pesce povero, opportunamente trasformato,
attraverso il servizio mensa, nonché alle attività formative di educazione
alimentare idonee a preparare e accompagnare gli alunni al consumo
consapevole del prodotto ittico.

Giulianova  premiato  come  Comune  Riciclone.  Con  il  74,7%  di
raccolta differenziata al 2° posto in Abruzzo tra i Comuni con oltre
15 mila abitanti.
Il Comune di Giulianova è stato premiato da Legambiente Abruzzo come Comune
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Giulianova raccolta rifiuti

Riciclone 2018 per la quota di differenziata raggiunta lo scorso anno,
pari al 74,7%.
Giulianova svetta così nello scenario regionale conquistando il secondo
posto in classifica, dopo Lanciano, tra i Comuni con più di 15 mila
abitanti.
Al terzo posto Ortona, in provincia di Chieti, con il 71,9%; al quarto
Roseto degli Abruzzi con il 69,8%, quindi Francavilla al Mare (69,1%) ed
Avezzano (66,8%).
“Dopo il premio CDC RAEE assegnato per la miglior campagna di comunicazione
locale sul tema dello smaltimento dei rifiuti di apparecchiature
elettriche ed elettroniche”, dichiara il commissario prefettizio Eugenio
Soldà, “ecco un nuovo, prestigioso riconoscimento che certifica come le
politiche ambientali siano state lungimiranti e come le buone pratiche
costituiscano evidentemente un patrimonio comune dei cittadini, ormai
sempre più consapevoli. Giulianova deve essere orgogliosa di questi
risultati che la pongono all’attenzione regionale e in posizione di
assoluto riguardo”.
Nel 2012 a Giulianova, primo Comune abruzzese ad aver iniziato il percorso
Rifiuti Zero con l’ingresso nella Rete Nazionale il 29 dicembre 2011, la
percentuale di raccolta differenziata era del 67,27, salita nel corso del
2016 al 69,96%, anno nel quale anche nella raccolta di carta e cartone
erano stati ottenuti risultati lusinghieri registrandosi 62 chili per
abitante peraltro al 99 per cento di purezza.

Conferenza stampa rassegna di eventi “Terre&Mare” alla Camera
di Commercio di Teramo
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Teramo.  Venerdì 21 dicembre 2018,  alle ore 10,  a  Teramo  nella  sede della Camera di Commercio,  si  terrà
una conferenza stampa per illustrare i risultati della rassegna di eventi “Terre&Mare”, realizzata nell’aera del porto
di  Giul ianova,  for temente  vo luta  da l la  CCIAA  di  Teramo  e  dall ’Ente  Porto  di  Giul ianova .

Interverranno il Presidente della Camera di Commercio di Teramo Gloriano Lanciotti, il Presidente dell’Ente Porto
di Giulianova Marco Verticelli,  l’Assessore all’agricoltura Dino Pepe,  l’Assessore al  Turismo della Regione
Abruzzo Giorgio D’Ignazio e il Presidente della Provincia di Teramo Diego Di Bonaventura.

La rassegna di eventi “Terre&Mare”  aveva come obiettivi la promozione della provincia di Teramo attraverso
la  valorizzazione della sua zona costiera,  dei  suoi  prodotti  enogastronomici  e artigianali.  Inoltre,  la  volontà
di arricchire l’offerta turistica e le forme di aggregazione per la cittadinanza.

La Conferenza stampa sarà un modo per fare un resoconto sulle tante iniziative organizzate e i diversi soggetti del tessuto
economico e sociale del territorio che hanno partecipato; un valido esempio di collaborazione e condivisione. L’incontro con i
giornalisti sarà l’occasione anche per impegnarsi pubblicamente a riproporre un’altra edizione della rassegna, con l’auspicio
di accrescere la proposta estiva.

Giulianova. La Citigas celebra 40 anni di storia.
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La Tavola rotonda Ricordando Citigas_

Momenti di commozione e di grande condivisione quelli che ieri mattina si sono alternati nel corso di un grande evento per
festeggiare l’anniversario dei 40 anni dalla nascita di Citigas Coop Spa, una delle realtà lavorative locali più interessanti, che
nel tempo è stata in grado di affermarsi come un’azienda orientata al  futuro, instaurando un dialogo continuo di fiducia e
vicinanza con il territorio.

Da Sx: Francesco Marcozzi e Renato Ciccone Socio Fondatore e Presidente Citigas dal 1978 al 1997

La cooperativa, che ha sede nella zona industriale di Colleranesco e si occupa di servizi integrati per i cittadini che spaziano
dalla distribuzione del gas, una tra le principali attività, alla realizzazione di impianti termoidraulici, videosorveglianza e
domotica, ha scelto di condividere il traguardo dei 40 anni aprendo le porte dell’azienda e scegliendo come location del
convegno  proprio  il  suo  nucleo  operativo  e  cuore  pulsante,  all’interno  degli  spazi  contigui  all’officina,  insieme  ai  suoi  50
dipendenti e alle loro famiglie, agli amministratori, ai soci e ai presidenti che si sono succeduti nel corso degli anni. Tante
anche le personalità presenti del mondo istituzionale e politico che hanno affiancato la cooperativa nel percorso di crescita e
sviluppo del territorio.



Il Presidente della Citigas Roberto Falà

“Pensare alla cooperativa come ad una figlia: prendersene cura, dedicarsi a lei, farla crescere, prepararla per affrontare sfide
e difficoltà e poi vederla prendere la sua strada, senza di noi”, con queste parole la vice Presidente Liana Ciccone saluta gli
oltre duecento ospiti presenti all’evento parlando di Citigas come un vero modello di buona cooperazione.

A seguire la tavola rotonda “Ricordando Citigas” a cui hanno preso parte Roberto Falà, Presidente in carica, Renato Ciccone,
Socio fondatore e Presidente Citigas dal 1978 al 1997, Orazio Maiorani, Direttore Tecnico e Presidente Citigas dal 1996 al
2008,   Fabrizio  Bolzoni,  Direttore Nazionale  Associazione Coop.  Produzione e Servizi,  Vittorio  Di  Carlo,  Ex Presidente
Legacoop  Abruzzo,  Fernando  Di  Fabrizio,  attuale  presidente  Legacoop  Abruzzo.  Il  convegno,  moderato  dal
giornalista Francesco Marcozzi, è stato un momento di grande testimonianza per ripercorrere le principali tappe di crescita
della cooperativa.

Citigas, oltre ad un catalogo realizzato dalla Neo Comunicazione e a un video documentario sulla storia dell’azienda del
regista  Carlo  Lavagna,  ha  affidato  all’artista  di  origini  giuliesi  Alessandro  Cicoria,  il  compito  di  esprimere  attraverso  il
linguaggio universale dell’arte contemporanea, l’essenza della cooperativa e la sua storia. L’intento è stato quello di creare
un’opera che fosse in grado di restituire a più livelli il mondo dei valori di Citigas e che la rispecchiasse a 360 gradi, a partire
dalle scelte cromatiche: dal verde, il colore della natura e risorsa rigogliosa dell’Abruzzo, al blu, il colore del gas metano, fino
al rosa, il colore simbolo dell’impegno e dell’attenzione dell’azienda verso la sfera femminile. La serigrafia prodotta con una
tiratura limitata è stata donata dall’azienda come ricordo del traguardo dei 40 anni.

“Lavorare  in  Citigas   è  un  orgoglio.   Essere  cooperativa  significa  lavorare  per  noi   e  per  i  nostri  figli,   creare  occupazione,
promuovere  il  modello   della  condivisione  e  investire  per  lo  sviluppo  del  territorio.  Senza  i  sacrifici,  la  collaborazione  e  la
tenacia di tutti, fondati soprattutto su una forte unità e condivisione, Citigas non avrebbe raggiunto tali risultati, per questo il
mio ringraziamento va ai dipendenti e ai soci, insieme ai quali è stato possibile trasformare la nostra cooperativa nella realtà
di oggi” conclude l’attuale Presidente Roberto Falà.

Grazie per lo spazio che vorrete riservare.

Cordiali saluti

Citigas Coop



Il 10 dicembre primo incontro a Giulianova della rete MAB-Musei,
Archivi e Biblioteche d’Abruzzo per la promozione del patrimonio
culturale e per una nuova legge regionale.
Il 10 dicembre, dalle ore 10.30 alle 13, sarà presentata nella Sala
comunale “Buozzi” di Giulianova la rete MAB-Musei, Archivi e Biblioteche
d’Abruzzo per la sensibilizzazione, promozione e valorizzazione del
patrimonio culturale e dei suoi professionisti, e per la costruzione di
una nuova legge regionale.
L’incontro, che si svolge con il patrocinio della Città di Giulianova nel
Novantesimo bindiano e in collaborazione con il locale Polo Museale
Civico, è aperto al pubblico ed è parte delle attività promosse
nell’ambito dell’Anno Europeo del patrimonio culturale 2018. La giornata,
ricca di interventi e partecipazioni, vedrà l’introduzione di Rosaria
Mencarelli, Soprintendente Archeologia, Belle Arti e Paesaggio
dell’Abruzzo, e a seguire di Stefania Di Primio (ANAI), Cinzia Falini
(AIB), Valeria Pica (ICOM) che metteranno in luce le professioni del mondo
del patrimonio, oggi impegnate nel fare squadra per un nuovo corso della
tutela e della valorizzazione in Abruzzo.
Infine, Dimitri Bosi (Bibliotecario) presenterà il servizio di prestito
digitale nelle biblioteche abruzzesi. A moderare sarà Sirio Maria Pomante,
direttore t.s. del Polo Museale Civico giuliese e membro del coordinamento
ICOM Abruzzo.
Nel pomeriggio si riunirà, presso la Biblioteca civica “Bindi”, il tavolo
tecnico istituito dalla Regione Abruzzo, composto dai rappresentanti delle
tre associazioni di categoria e dagli operatori dei settori coinvolti, che
sta lavorando alla Legge Regionale Musei Archivi e Biblioteche; alle ore
16.30 in Sala “Buozzi”, al fine di approfondire le analoghe esperienze di
altre regioni italiane, porteranno il loro contributo Antonella Agnoli,
consulente bibliotecaria, e Luca Dal Pozzolo, direttore dell’Osservatorio
culturale del Piemonte.
Per info: abruzzomab@gmail.com

Anche  Giulianova  nel  programma  europeo  “Urban  Innovative
Actions”  per  l’uso  sostenibile  del  territorio.
Anche Giulianova parteciperà al bando relativo all’iniziativa “Urban
Innovative Actions” pubblicato il 15 ottobre scorso dalla Commissione
Europea con scadenza il 31 gennaio 2019. L’invito è volto a fornire alle
aree urbane di tutta Europa risorse per sperimentare soluzioni
“innovative” per affrontare e risolvere le diverse problematiche urbane.
Il budget per questa chiamata è di circa 80-100 milioni di euro a valere
sul fondo FESR. La Commissione Europea, attraverso questo bando, intende
finanziare progetti innovativi a livello europeo, di alta qualità,
concepiti e realizzati con il coinvolgimento dei principali stakeholder,
orientati ai risultati e alla trasferibilità.
La proposta di progetto, che oltre Giulianova coinvolge gli altri sei
Comuni della costa teramana, è quello di costruire un sistema del verde
organico, continuo e coordinato che, oltre a costituire l’elemento
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ordinatore e riconoscibile del sistema del costruito valorizzando i canali
verdi trasversali residui tra i centri e le connessioni ambientali con il
territorio, sia l’elemento connettore di interventi capaci di
migliorare la biodiversità, di fornire servizi ecosistemici e di
migliorare la qualità della vita dei residenti e dei fruitori occasionali,
diventando un modello di rigerazione urbana delle città costiere.

Black out in Centro storico.
Black out in Centro storico. Il commissario Soldà chiede spiegazioni ad
Hera Luce: “Il problema è dovuto al differenziale. Si procederà con la
massima sollecitudine per la riqualificazione dell’impianto intervendo
pure sui 50 pozzetti. Tra un paio di settimane non ci saranno più disagi”.

Il commissario prefettizio Eugenio Soldà, facendosi portavoce delle
lamentele dei cittadini, ha interpellato i vertici di Hera Luce per
conoscere i motivi delle interruzioni che spesso fanno restare al buio le
aree del Centro storico.
“Un disagio notevole – dichiara Soldà – che crea anche potenziali rischi
per la sicurezza e la pubblica incolumità per cui ho chiesto di conoscere
le ragioni di queste interruzioni. Debbo dire di aver ricevuto con estrema
sollecitudine dai vertici di Hera Luce, e li ringrazio, le spiegazioni sul
malfunzionamento. Tutto nasce dalla prescrizione, da parte
dell’Ispettorato del lavoro di Teramo, di installare un differenziale
in piazza della Libertà. E questo differenziale, una sorta di
interruttore, scatta ogni volta in cui sulla linea c’è dispersione,
determinando lo spegnimento del sistema di pubblica illuminazione che
pertanto, ogni volta, deve essere riattivato. Dalla Hera Luce mi hanno
tuttavia rassicurato sul fatto che questi problemi verranno risolti
definitivamente tra un paio di settimane, tempo necessario sotto il
profilo tecnico per intervenire sui 50 pozzetti esistenti e per sostituire
le guarnizioni tra la linea ed i pali installando anche le nuovi luci a
led, secondo il progetto di riqualificazione previsto e in parte già
attuato in altre aree della città. Ciò che intanto preme sottolineare, è
che si è messa in sicurezza l’infrastruttura elettrica. Aspetto,
questo, assai rilevante”.

Giulianova. L’ASSESSORE PEPE TORNA IN MARE CON LA GUARDIA
COSTIERA DI GIULIANOVA
 

 

Alle prime luci di questa mattina, l’Assessore regionale abruzzese Dino Pepe, con delega – tra le altre – alla Pesca, Economia
del Mare e Demanio Marittimo, accolto dal Comandante della Guardia Costiera di Giulianova, Tenente di Vascello Claudio
Bernetti,  è  imbarcato  sulla  nuova motovedetta  CP706 recentemente  assegnata  al  Comando giuliese  per  potenziarne
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l’attività di controllo pesca, per seguire in prima persona le operazioni di ricollocamento di grossi quantitativi della vongola
“chamelea gallina” operata dalla flotta di pescherecci del Co.Ge.Vo. Abruzzo.

 

 

L’attività odierna completa, di fatto, una prima fase di operazioni che questa estate aveva visto delocalizzare il prodotto
ittico dalle zone prospicenti gli arenili dei Comuni interessati da interventi urgenti di ripristino dei litorali a nuove aree
cosiddette  di  “restocking”,  al  fine  di  limitare  l’impatto  ambientale  delle  stesse  operazioni  di  ripristino  degli  arenili  sulla
risorsa-vongola.

 

In questa seconda fase, invece, sotto l’occhio vigile della Guardia Costiera, le vongolare stanno portando a termine un
ulteriore “progetto pilota” consistente nel ricollocamento della risorsa in zone più distanti dalla costa, per aumentarne –
nell’ambito di una gestione oculata e lungimirante della risorsa – la tutela e le condizioni di crescita in un habitat che
sostenga uno sforzo di pesca maggiormente sostenibile a vantaggio della qualità del prodotto stesso.

 

L’iniziativa, che ha “fatto scuola” a livello nazionale, seguita e promossa dall’Assessorato regionale alla pesca, ha coinvolto i
Comandi abruzzesi della Guardia Costiera – tra i quali quello di Giulianova – in ragione delle proprie competenze in materia
di tutela della pesca e della risorsa ittica, assicurate nella propria veste di articolazione periferica del Ministero delle politiche
agricole.

 

In un clima di perfetta intesa istituzionale, l’Assessore Pepe ha potuto constare l’articolato quadro delle attività di pesca che
si svolgono lungo la costa teramana in particolare, e quelle operative assicurate dalla Guardia Costiera, per garantire alle
stesse una cornice di sicurezza e legalità.

 

 

 


